

LOUANE POUR LA PREMIÈRE FOIS EN CONCERT AUX ARÈNES D'ALÈS

Vendredi 12 juillet, Louane a rassemblé 3 000 personnes lors d'un concert exceptionnel aux Arènes du Tempéras à Alès.

Tête d'affiche du Festival Estiv'Alès, la chanteuse s'est présentée seule sur scène, assurant aussi bien au micro, qu'au piano ou aux platines. Pendant plus d'une heure, Louane a repris ses plus grands succès, tels que « donne-moi ton coeur », « aimer à mort », « jour 1 \square , » ou encore « pardonne-moi » et enfin, son tube « secret » dédié à sa fille et élu "chanson francophone de l'année" aux NRJ Music Awards 2023. Retour en images sur ce grand concert événement, qui lance officiellement les festivités de l'été alésien 2024.